



5 Pièces

153 m²

Réf. SPP 432JF

1 365 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Produit rare en Exclusivité ! Située dans le magnifique Domaine des Hauts de Vaugrenier, prestations haut de gamme avec piscine olympique, terrains de tennis/padel, restaurants et commerces à l'intérieur de la résidence. Accès autoroute facile vers Nice et Cannes (15/20min) et proximité de la plage, transports en communs, commerces. Villa individuelle d'environ 153m2 avec garage, située dans un hameau calme avec de nombreux stationnements extérieurs. Exposition Sud/Est avec un joli jardin circulaire et une belle terrasse côté salon. Cette maison se compose de 4 chambres avec une salle de bain ...

Rare and Exclusive Product! Located in the magnificent Domaine des Hauts de Vaugrenier, high-end amenities including an Olympic swimming pool, tennis/padel courts, restaurants and shops within the residence. Easy motorway access to Nice and Cannes (15/20min) and close to the beach, public transport, shops. Detached villa of approximately 153m2 with garage, located in a quiet hamlet with ample outdoor parking. South/East facing with a lovely circular garden and a beautiful terrace off the living room. This house consists of 4 bedrooms with a bathroom and a shower room. A large, fully equipped, ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

